

Lunes, 16 de abril de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

DEPORTES

PORTADA GRANADA PROVINCIA ANDALUCÍA **DEPORTES** ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV 25M OPINIÓN SALUD

DEPORTES EUROCOPIA 2012 FÓRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Deportes Deportes Y ahora, a poner la guinda del pastel

RUGBY LPRIMERA NACIONAL · SEMIFINAL

Y ahora, a poner la guinda del pastel

El Universidad, una vez ascendido, buscará entrar en la final de la Liga

JUAN JOSÉ MEDINA / GRANADA | ACTUALIZADO 14.04.2012 - 05:02

0 comentarios 2 votos

COMPARTIR

Con la única idea de brindarle un poco más de rugby este año a sus aficionados, Universidad de Granada y CRAT de A Coruña se juegan entrar en la final por el título de Primera Nacional mañana a partido único en Madrid (12:00 horas).



El Universidad, en formación de hilera para recoger una touche.

Tanto granadinos como coruñeses jugarán sin la presión del ascenso, ya que ambos lo lograron en la anterior eliminatoria y, además, de forma parecida: perdiendo pero manteniendo el resultado de la ida. El Arquitectura Técnica eliminó al Barcelona Universitari y los arlequinados al Sant Cugat.

La semifinal estaba prevista para una ida y una vuelta pero, de un lado, los coruñeses querían ahorrarse el largo desplazamiento a Granada y, de otro, los universitarios vieron con buenos ojos la idea de jugar este fin de semana, ya que la vuelta coincidía con el arranque de los Campeonatos de España que se celebran el Puigcerdá, con lo que habrían recorrido casi 4.000 kilómetros en pocos días. Así, y con la venia de la Federación, la eliminatoria se decidirá a partido único en el Campo de Rugby de Hortaleza de la capital España. El que gane pasará a la final frente al vencedor del Ingenieros Industriales-Eibar, este sí a doble vuelta.

De cara al partido, Manolo Conde desplaza a un equipo de garantías pero en el que faltan piezas importantes. El irlandés Tiernan se lo perderá por motivos personales, al igual que Carni con un examen. Están lesionados Campana, Pablo Ávila y Agustín Pérez, que se rompió el cruzado en la vuelta ante el Sant Cugat. La convocatoria la forman Abadía, Arenas, Bonsai, Cañizares, Samu, Antorcha, Gus, Juan Gámez, Kramer, Lean, Juan Hernández, Campos, Hitos, Damián Jurado, Lemos, Marqués, Agustín Palomino, Fernando, Fabi, Rayces, Requena, Pablo Sanz y Sojo.

0 comentarios 2 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



Las imágenes del Zaragoza-Granada